
富⼭と⽯川のみなさん“1,000⼈ ”に聞きました！ 『能越⾃動⾞道』利⽤者アンケート
１．⽬ 的

・能越⾃動⾞道の利⽤状況は？
・七尾氷⾒道路全線開通に期待する効果は？

富⼭県・⽯川県にお住いの⽅各500⼈を対象
にWEBアンケート（※）を実施

２．対 象 （H27.1.18〜19調査）

富⼭県・⽯川県にお住いの男⼥1,000⼈

３．調 査 結 果

⾦沢市
25％

（249）

富⼭市
21％

（208）

⾼岡市 8％
（83）

七尾市 2％
（18）

氷⾒市 2％
（17）

その他
43％

（425）

Q1．能越⾃動⾞道を利⽤したことがありますか？

主に
能越⾃動⾞道
を利⽤
43％

（435）

まったくない
35％
（351）

Q1-① 能越⾃動⾞道の利⽤⽬的

レジャー・観光
65％

（317）

買い物
14％
（71）

あまりない
25%
（245）

通勤・通学
4％（19）

その他 3%
（13）

Q1-② 能越⾃動⾞道を利⽤しない理由

能越⾃動⾞道の沿線に
⾏くことがない

82％
（530）

その他 3%（20）

遠回りになるから
7％（49）

⽚側1⾞線で運転しにくい
2%（11）

有料区間があるから
6％（39）

『WEBアンケート』とは？
 ｲﾝﾀｰﾈｯﾄを利⽤したｱﾝｹｰﾄ調査
 調査会社は数万⼈〜数⼗万⼈の
回答者を抱え、⾃宅でｱﾝｹｰﾄに回答
するとﾎﾟｲﾝﾄが付与されたりしま
す。

 回答率が⾼く、簡単に回収できる
のが特徴です。

全体の65％がレジャー・観光⽬的。
旅⾏など遠出する際に使われている。

全体の82％が『沿線に⽤事がない』。
遠回りに感じている利⽤者は、全線開通後の利便性の
向上により、交通の転換が期待される。

Q2．七尾氷⾒道路の全線開通を知っていますか？

全体の45％の⽅が全線開通を知っている。
「知らない」が「知っている」を上回っている。

知らない
55％

（551）

知っている
12%
（120）

知っているが、
開通⽇は知らなかった

33%
（329）

Q2-① 何でお知りになりましたか？
〔知っていると回答した⽅〕

Q2-② 有料と無料区間を
知っていますか？

知っている
24%
（235）

知っているが、
どの区間かは知らない

39%
（392）

知らない
37％

（373）

全体の63％の⽅が有料・無料区間
の有無を知っている。

Q3．⾞で⾼岡市〜七尾市を移動する場合についてお尋ねします
Q3-① 現在の利⽤状況

主に
国道160号
を利⽤
52％

（516）

その他道路
5%
（49）

Q3-② 利⽤している理由 Q3-③ 前線開通後の利⽤ルート
〔現在、国道１６０号を利⽤している⽅〕

⾛⾏しやすい
41％

（506）

早い
28％

（348）

その他
7%
（86）

途中いろいろ
⽴ち寄りやすい

17％
（214）

安全
7％

（94）

能越⾃動⾞道に
変更する
40％

（208）

従来通り
国道160号を
利⽤する
58％

（296）

従来通り
その他道路を
利⽤する
2％

（12）

Q4．七尾氷⾒道路の全線開通後の利⽤についてお尋ねします
Q4-① 利⽤されますか？ Q4-② 利⽤⽬的

ある
24％

（239）

たまにある
16％

（165）

利⽤したい
47％

（473）
分からない
42％

（420）

利⽤しない
11%（107）

仕事
14%
（69）

レジャー・観光
78％

（436）

買い物
13％
（72）

通勤・通学
1％
（7）

仕事
8%
（44）

Q4-④ 利⽤しない理由は？ Q4-⑤ ⾏ってみたい市町村

Q4-③ 利⽤する理由

４．ご意⾒

 国道160号に降りるポイントを増やしてほしい。
 輪島まで早く繋がってほしい！
 輪島まで全線開通したら、経済・観光にとって良いことだと思います。
 北陸新幹線で来県した⼈にも観光しやすくなる。

早期全線開通

４⾞線化要望

料⾦体系の⾒直し

ＰＲ活動の充実

安全な⾛⾏環境の確保

観光振興への期待

 有料・無料区間が分かりづらい。
 福岡にある料⾦所と北陸⾃動⾞道・能越⾃動⾞道の料⾦体系が分かりにくい。
 ⼆重に徴収されている感じがする。
 全線無料化してほしい。
 運転時間の短縮による安全性や、快適さの恩恵があるのだから有料でも構わない。

 全線⽚側２⾞線にしてほしい。
 休憩できる場所が欲しい。

 インターチェンジが分かりにくいので、案内看板を増やしてほしい。
 不便なイメージがあるので、使い勝⼿の良さをもっとアピールしてほしい。

 年中安全な通⾏ができるよう気象条件に左右されない快適な道路を提供してほしい。
 きれいに舗装されていないところがあるのできれいにしてほしい。
 冬季⾛⾏がスムーズになるよう整備してほしい。

これまで訪れる機会のなかった
場所に⾏けるようになる

⾏動範囲が広がる

運転が楽になる

安全に運転できるようになる

能登半島を周遊しやすくなる

⽬的地まで早く⾏けるようになる

その他

⽚側１⾞線で⾛⾏しにくい

遠回りになる

有料区間がある

能越⾃動⾞道の沿線にあまり⾏かない
奥能登⽅⾯

能登島

七尾市内

氷⾒市

中能登⽅⾯
⾼岡市

⾶騨⾼⼭

のとをぐるっと
つなぐ能越⾃動⾞道が
開通して便利になるね

（ ）内は⼈数
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10代 20代 30代 40代 50代 60代 70代以上

（ ）内は⼈数

全体の65％の⽅が

利⽤したことがある。


